

Evento

En el corazón de ExpoCAMACOL 2016 está la conocida Caja de Madera en donde 61 compañías elegidas por un comité de expertos presentaron sus productos en la Vitrina de la Innovación. 

Este producto tiene una apariencia y una sensación al tacto casi idéntica a la madera, brindando así una nueva alternativa para frenar la tala de árboles. Adicionalmente, año tras año se incineran toneladas de cascarilla de arroz en las molineras, las cuales contribuyen a un alto grado de contaminación atmosférica, por lo cual darle un nuevo uso ayuda a disminuir estos índices.

Así mismo, se destacó el servicio "Diseño Integral Sostenible" de la empresa PVG Arquitectos SAS., el cual aborda el proyecto constructivo como sistema, permitiendo encontrar alternativas de sostenibilidad costo-efectivas, ajustadas al lugar, la tipología, el programa y los recursos disponibles. Este servicio es el resultado de la experiencia en más de 350 proyectos asesorados a lo largo de 14 años. La firma cuenta con el reconocimiento como Empresa Altamente Innovadora por parte de COLCIENCIAS, ente responsable la investigación en ciencia y tecnología en el país del norte.

EMPRESAS EXPOSITORAS

Durante nuestra estancia en la feria conversamos con algunas empresas transnacionales que también operan en nuestro país, para conocer cuál es su desempeño en un mercado en crecimiento como el colombiano.

- **Coflex.** Guillermo Vascones, gerente comercial de Coflex Colombia, señaló que tienen presencia directa en este país desde el 2012. "La intención fue introducir un producto de buena calidad que el público de aquí, prácticamente, desconocía. Hemos tenido éxito pues crecimos en ventas en los últimos años y esperamos seguir haciéndolo. Trabajamos de la mano con home centers, ferreterías y construcción directa. Ese es nuestro mercado objetivo", afirmó. Refirió que el elemento que más demanda tiene en el mercado colombiano es la brida flexible.



Como el principal evento académico de la feria, el Encuentro Técnico de la Construcción se desarrolló entre el miércoles 24 y viernes 26 de agosto. Contó con 30 conferencistas y visitas de alto nivel técnico y académico. 

"Este producto es un accesorio para desagüe porque corrige desplazamientos evitando el uso de cemento, el cual genera el traspaso de malos olores debido a que no brinda el hermetismo adecuado, además cuando hay un problema grave el sanitario se tiene que sacar corriendo el riesgo de que se quiebre. Con la brida flexible no se genera ese inconveniente porque va colocado directamente en el piso con silicona y pernos por lo que es fácil montarlo y desmontarlo si se requiere", sostuvo.

Indicó que también brindan los conectores flexibles para conducir el agua a los grifos o lavamanos, tanques de sanitarios, entre otros. "Tenemos de distintas medidas y tipos de material", precisó. Por su lado, Jaime Rosso, director de Ventas para América Latina de Coflex, dijo que la marca está en todo Sudamérica, Centroamérica y también Estados Unidos. "Comercializamos en 20 países. Colombia

es uno de los lugares en los que tenemos más expectativas por el potencial del mercado y si bien aún nos falta mucho por desarrollar nos ha ido bastante bien. Estamos hace casi cinco años con la comercializadora Coflex Colombia pero ya vendíamos tiempo antes a otras repartidoras locales desde México. Con la representación directa tenemos una atención más personalizada. Ellos están haciendo una muy buena labor para que nuestros productos amplíen su área de comercialización", informó.

- **Derco.** Camilo Riveros, gerente de Maquinaria de Derco Colombia, dijo que la compañía tiene seis años en el país cafetero. "A nivel construcción trabajamos con la línea amarilla JCB. Tenemos retroexcavadoras con las cuales somos líderes del mercado con un 30 % de participación, mientras que en el mundo la marca tiene una presencia del 50% con este tipo de unidad", expresó.